

10 años | 6 de febrero de 2016

Recapturan a conocido personaje tras fuga del Hospital Regional de Copiapó

Alix Muñoz fue internado el jueves y logró zafar de las medidas de contención. El hombre fue ubicado para luego ser trasladado a Urgencia, donde se extremaron las medidas de seguridad. El conocido personaje podría ser trasladado a un sitio de internación permanente.

5 años | 6 de febrero de 2021

Confirman 5 muertes por covid, una es joven de 21 y decesos asociados al virus llegan a 173

Servicio de Salud informó que cinco personas fallecieron durante los últimos días por la enfermedad. Cuatro tenían enfermedades de base, entre ellas una chañaralina de 21 años que es la víctima de menor edad desde iniciada la pandemia. De esta forma, la región supera las 170 muertes entre confirmadas y sospechosas de coronavirus.

1 año | 6 de febrero de 2025

Cae la entrega de residencias temporales y definitivas en la Región de Atacama

El Servicio Nacional de Migraciones detalló que en Atacama disminuyó en un 7% las residencias temporales y en un 20,8% las definitivas. Las cifras locales siguen la tendencia nacional que mostró una caída en 2024, luego de dos años al alza. El colectivo de Bolivia (32,8%) predomina en la región.